



Hand auf's Herz e.V.
79238 Offnadingen

Spendenkonto:
Sparkasse Staufen Breisach
IBAN: DE09 6805 2328 0001 2182 05
BIC: SOLADES1STF

Hallo liebe Tierfreunde,

wir sind Paula und Claudia Gans. Der Hof von Hand auf's Herz ist seit Ostern 2024 unser Zuhause und wir haben unsere Ohren überall.

Deshalb folgt hier für euch:

Das neuste

Hofgeschnatter

Januar 2025



Nach so langer Zeit endlich mal wieder Nachrichten von uns. Es war sehr viel gleichzeitig los und Frühlingsgefühle haben wir noch dazu. Darüber erzählen wir euch aber später mehr.

Das Wichtigste am Anfang! Unser erstes Sylvester war aufregend und wir haben es mit nur wenig Angst überstanden. Heike hat schon früh angefangen mit den Pferden zu trainieren. Jeden Tag hat sie Schrecktraining nach ProRide gemacht. In Kombination mit viel Bewegung hat das für die entspannteste Silvesternacht seit.... Ja schon immer gesorgt. Die Nachbarn haben dieses Jahr kaum neben unserer Weide Feuerwerk abgefeuert. Auf das Knallen weiter weg waren alle gut vorbereitet. Vielen Danke an alle Nachbarn!

<https://youtube.com/shorts/TT5z4sd9ORk?feature=share>

Wichtige Termine:

04.02.2025 Stammtisch im Adler in Offnadingen. Eingeladen sind alle die Interesse an unserem Verein haben. Ein reger Austausch zwischen den Mitgliedern ist erwünscht. Hier entstehen die tollsten Ideen! Anmeldung bitte über Heike (Handy 017678477992), auch ein spontanes Kommen ist möglich.

15.02.2025 Arbeitssamstag nachmittags. Wir rufen alle Mitglieder dazu auf sich den Tag freizuhalten und Heike auf dem Hof zu helfen. Die Birken müssen zersägt werden und die neue Weide abgesteckt werden etc. Für jede Hand finden wir etwas zum Anpacken. Bitte bei Heike Bescheid geben welche Arbeitsgeräte mitgebracht werden können.

Ausweichtermin 16.2. für den Fall, dass das Wetter uns einen Strich durch die Rechnung macht.



Hand auf's Herz e.V.
79238 Offnadingen

Spendenkonto:
Sparkasse Staufen Breisach
IBAN: DE09 6805 2328 0001 2182 05
BIC: SOLADES1STF

Neues von den Hunden.



Buddy eilt zur Hilfe



Willkommen zurück!



An 29.11. war ein sehr schlimmer Tag. Tierschutzhund Harald der seit 6 Jahren bei Heike und Uwe wohnt wurde krank. Er wollte nicht mehr fressen und lag nur in seinem Körbchen. An dem Freitag brachte Heike ihn zum Tierarzt. Der wies Harald sofort in die Tierklinik Frank in Freiburg ein. Kaum auf der Intensivstation wurde klar Harald braucht eine Blutspende. Er hatte zusätzlich innere Blutungen. Auf den Aufruf auf mehreren Kanälen kam sofort Anna mit ihrem Dalmatiner Buddy leider kam er nicht in Frage. Auch Haralds Freundin BeeBee war nicht geeignet. Zum Glück fand sich am nächsten Tag ein uns unbekannter Hund und rettete ihm damit das Leben. In Harald kehrte langsam das Leben zurück. Auch Heike und Uwe entspannten sich Zusehens. Die Zwei lidenen jede Sekunde mit ihrem treuen Begleiter. Nach 3 Tagen durfte der tapfere Vierbeiner von seinen Zweibeinern mit nach Hause genommen werden. Wir Gänse, die Pferde und Hühner haben ihn sehr vermisst und sind froh, dass wir wieder mit ihm spazieren, gehen können.

https://youtube.com/shorts/LRjbReq6ru4?feature=s_hare

Jetzt nach über einem Monat geht es Harald wieder richtig gut. Als letzte Erinnerung bleibt nur eine große Dankbarkeit für die helfenden Hände und eine sehr große Rechnung. Wir freuen uns, wenn jemand nach Weihnachten noch ein paar Euro übrig hat und es mit dem Betreff Harald auf unser Spendenkonto überweisen kann. Kristin hat schon fleißig Dinge auf einer Second Hand Plattform verkauft, das reicht aber bei weitem noch nicht.

<https://youtube.com/shorts/aRtLZC5BryU?feature=share>



Hand auf's Herz e.V.
79238 Offnadingen

Spendenkonto:
Sparkasse Staufen Breisach
IBAN: DE09 6805 2328 0001 2182 05
BIC: SOLADES1STF



Neues aus dem Pferdestall:

Seit 2 Jahren saß Heike nicht mehr auf Alouiz. Wir Gänse kennen ihn erst seit einem Jahr, in dem war er eher langsam als wild. Heike warnte uns aber immer wieder, mit ihm ist nicht zu Spaß. Jeden Tag trainiert sie mit ihm die Übungen, die sie im ProRide online Kurs lernt. Er kann, wenn sie hinter ihm steht, rückwärts auf sie zulaufen (rückwärts ranziehen). Auch an der Longe ist er sehr aufmerksam und reagiert auf kleinste Signale von seiner Halterin. Heike spürt es und wird nicht enttäuscht. Sie setzt sich auf ihn und das Lächeln weicht ihr nicht mehr aus dem Gesicht. Die harte Arbeit belohnt die Zwei mit einer wunderbaren Einheit. Seht selbst:

<https://youtube.com/shorts/ZU5rMeU5J8E?feature=share>

Alouiz läuft seit diesem Tag beschwingt durch den Stall und erzählt allen Tieren wie unglaublich er ist.

Wir haben einen Preis gewonnen!

Kristallkraft hat uns den **Social Horse Award** verliehen. Wir haben einen großartigen Pokal und einen großen Scheck über 5000 € bekommen. Das gibt uns einen fantastischen Start in das neue Jahr. Damit kann der Verein gleich viele kleine Projekte oder evtl. ein großes in Angriff nehmen. Vielen Dank für diese wunderbare Überraschung zum Jahresübergang.

<https://youtube.com/shorts/1RlQH84zyw0?feature=share>





Hand auf's Herz e.V.
79238 Offnadingen

Spendenkonto:
Sparkasse Staufen Breisach
IBAN: DE09 6805 2328 0001 2182 05
BIC: SOLADES1STF

Aus der Kindergruppe:

Der Bauhof hat am Fluss Bäume gefällt und hat dem Verein die Hackschnitzel zu Verfügung gestellt. Die waren perfekt, um die matschigen Wege abzudecken. Alle Kinder aus der Freitags- und Samstags- Gruppe haben fleißig geholfen sie zu verteilen. Natürlich haben wir das beaufsichtigt und den feinschliff der sachgemäßen Verteilung übernommen. Schaut euch mal an wie ordentlich so ein Offenstall im Winter aussehen kann!



Bauaufsicht/ Bauleiter

Vorher



Nachher



Neues aus dem Hühnerstall:

Unsere Federfreunde sind wieder voll hergestellt. Die Mauser ist vorbei und sie sehen wunderschön aus. Natürlich nicht mit so schönen weißen Federn wie wir Gänse sie haben. Alle sind wieder fleißig am Eier legen. Die Eier werden an die fleißigen Helfer im Stall verteilt.

Leider lauert zurzeit ein hungriger sehr großer Vogel unseren Freunden auf. Dieser hat es aber noch nicht geschafft die Hühner zu überlisten. Sie reden miteinander und sobald der Greifvogel gesichtet wird, verschwinden alle im Heu oder im Stall. Wir hoffen, dass es gut ausgeht. Uns hat er auch schon versucht zu erwischen, aber wir waren ihm dann wohl doch zu groß.



Huhn Lina



Hand auf's Herz e.V.
79238 Offnadingen

Spendenkonto:
Sparkasse Staufen Breisach
IBAN: DE09 6805 2328 0001 2182 05
BIC: SOLADES1STF

Neues aus dem Gänsestall:

Wir haben die Pubertät hinter uns, Weihnachten haben wir auch überlebt. (Unsere Empfehlung zu Tofu statt Gans zu Weihnachten haben offensichtlich viele Menschen erreicht). Wenn nicht gerade die Frühlingsgefühle in uns hochkommen, sind wir auf der Suche nach einem Ausbildungsplatz. Seht selbst:

Gänse als Friseur

<https://youtube.com/shorts/FLiEcUc8OBY?feature=share>

Im Außendienst

<https://youtube.com/shorts/ZKwcGTltCal?feature=share>

Als KFZ-Mechaniker

https://youtube.com/shorts/9RD50Vcvj_4?feature=share

Als Fahrlehrer

<https://youtube.com/shorts/M0lZUDf0ON4?feature=share>

Um auf dem Laufenden zu beiden dürft ihr uns gerne auf Instagram folgen @Schwarzwaldgänseleben



Wir wollten euch noch so viel erzählen, z.B. über Tine unsere Kassenwartin oder die neuen Tiere, die hier demnächst einziehen. Das heben wir uns aber bis zum nächsten Mal auf. Wir haben schließlich auch nur zwei Flügel und unsere Augen und Ohren müssen auch überall sein. Jetzt holen wir uns noch eine Streicheleinheit von Kristin ab und dann geht es weiter.

<https://youtube.com/shorts/2FMnZSbjL6g?feature=share>

Eure Gänse Claudia und Paula.